

M i C h i

学年通信

第30号 12月3日
尼崎市立塚口中学校
第1学年

今週の予定 (12月2日~12月6日)

| | | |
|----|---|------------------------------------|
| 2日 | 月 | 朝礼あり、45分授業、落葉掃除開始：1・2組 |
| 3日 | 火 | 1校時：生徒会学活、50分授業、落葉掃除：3・4組 |
| 4日 | 水 | 午前中・45分授業、5校時：生徒会立会演説・選挙、落葉掃除：美化委員 |
| 5日 | 木 | 落葉掃除：5・6組 |
| 6日 | 金 | |



いよいよ12月ですね！

先週は期末テストがありました。先週と言っても実は11月だったんですね。今週からは12月になってしまっています。1年最後の月となってしまいましたね。12月に入ったというだけで、何となく朝夕はグッと肌寒くなつたような気がしませんか？朝起きると「あれっ、少しのどが痛い」とか「風邪っぽいかも知れない」何て感じることもありますよね。あと3週間頑張れば、冬休みになります。それまでは体調の管理をしっかりして、学校を休むことのないようにしていきましょう。

12月に入って、期末テストがどんどん返却されていますよね。各教科のテストの点はどうですか？満足できる、納得できる点数が取れましたか？間違ったところはそのままにはせず、しっかりやり直しをしておきましょう。

あと2週間もすれば、期末懇談が始まります。そうすれば授業も午前中の4時間だけになります、少しほは楽になりますよね。さあ、あと3週間、2学期の締めくくりをしていきましょう。

生徒会役員に立候補してくれました！

明日12月4日は、生徒会役員の立候補者立会演説会と選挙が行われます。1年生からも、副会長候補と会計候補の二人が立会演説会に臨みます。

副会長には、2組の吉田生良理さんが、会計には4組の宮下勇飛くんがそれぞれ立候補してくれました。昨日の月曜日から朝、北門で選挙運動をしてくれています。明日は体育館で応援演説者と共に立候補演説をしてくれます。1年生の仲間としてしっかり応援してあげて下さい。

吉田さんと宮下くんは、明日の演説会に向けてしっかりと準備をしておいて下さいね。そして緊張することなく、堂々と演説ができることを願っています。頑張って下さい！